



Deutsche Gesellschaft
für pädiatrische und adoleszente
Endokrinologie und Diabetologie

Bericht der AG Insulin-Pumpentherapie im Kindes- und Jugendalter 2023

17. JA-PED, Ulm 2023

Moderation: S. Liebl

Beim Treffen der Arbeitsgemeinschaft im Rahmen der JA-PED war das Hauptthema die gesundheitliche Benachteiligung unterschiedlicher Bevölkerungsgruppen und die soziale Ungleichheit in der Diabetestherapie von Kindern und Jugendlichen. Die Zusammenhänge zwischen sozioökonomischen Status, Migrationshintergrund und Diabetesoutcome - gerade im Hinblick auf AID-Systeme - sind bislang wenig untersucht. Die AG arbeitet aktuell an einem Fragebogen, der relevante Einflussfaktoren auf das gesundheitliche Outcome von Kindern und Jugendlichen mit T1D erfasst. Langfristiges Ziel ist es, allen Kindern und Jugendlichen durch personalisierte Medizin gleiche Behandlungschancen und Zugang zu AID-Systemen bzw. Unterstützung im Umgang damit anzubieten.

liebl.stefanie@josefinum.de